

Viernes 15 de Octubre de 2021

Visitas: 42

Eln se atribuyó autoría del atentado terrorista al oleoducto La Cira Infantas que transporta crudo a la Refinería de Barrancabermeja.



"Nuestras fuerzas guerrilleras ejecutaron acción de sabotaje (...) hoy 15 de octubre en el sector de Paquistán, en la vía entre Barrancabermeja y Bucaramanga", indica un comunicado de este grupo insurgente.

También dijo ser el responsable de las dos voladuras del 12 de septiembre pasado contra otras dos líneas de oleoductos de **Ecopetrol**, en el corregimiento El Centro.

El Eln se mostró dispuesto "a discutir el tema del accionar contra la infraestructura económica a cambio de revisar y ajustar el precio de los combustibles, la eliminación de peajes y la distribución de las regalías".

El comunicado de este grupo armado ilegal no hace referencia a otro atentado sucedido este viernes en la mañana contra el oleoducto Ayacucho – Galán en la vereda Pénjamo, corregimiento El Llanito, del Distrito de Barrancabermeja.